

～会長より～

卒業生へ

～助け合いこそ日本の目指すもの～

上野台小学校おやじの会 会長 溝口 幸治

初代天皇といわれる神武天皇は現在の奈良県橿原(かしはら)市で即位されました。そして詔(みことり)を出し、日本をどのような国にするかを国民に直接命令をくださいました。その内容は「国民がお互いに助け合って、大きな屋根の下で暮らす一つの家族のような国にしよう」というものでした。先日、卒業生の皆さんと共に卒業を祝う餅つき(祝い餅)を実施しました。担任の先生と呼吸を合わせて、おいしい餅を作り上げる姿を見て、力強さと逞しさを感じました。助け合って餅をつき上げた経験を活かし、中学校生活を楽しく過ごして活躍されることをお祈りいたします。

【6年生へ贈る「祝い餅」】

3月1日(土)に、6年生の卒業をお祝いする祝い餅を開催しました。当日は晴天に恵まれ、たくさんの6年生と保護者と先生方にお越しいただき、おやじ達が心を込めて準備をし、卒業生の皆さんと担任の先生が息を合わせてついた餅を、皆んなで楽しく美味しくいただきました。今年度の6年生は4クラスということで、餅つき用具はいつもお世話になっている北野町内会に加えて、上野台二・三丁目自治会からもお借りしました。本当にありがとうございました。たくさんの方に祝福されて卒業できること、これは当たり前のことではなく、本当に有り難いこと、幸せなことです。これからも感謝の気持ちを忘れずに、上野台小学校を巣立った後も健やかに成長してくれることを願っております。(星野)



【ひかり祭特製

おやじマシマシ!ジャンボチャーハン!】

1月25日(土)に晴天の下、ひかり祭が開催されました。今年のおやじの会はチャーシューをゴロっと入れたジャンボチャーハンとコーントッピングを用意しました。ひかり祭は子供たちが持参した弁当箱にチャーハンを入れて食べてもらうのですが、特大サイズのもの、かわいらしいもの、大人びたものなど十人十色の弁当箱が盛り付けながら見ている大変印象深かったです。そして、さらに今年は新しい試みとして、ポップコーン、どんと焼き、おもちやすいも出店して、おやじマシマシで挑みました。疲労もマシマシでしたが、子供たちの笑顔とおいしかった!楽しかった!の声で疲れが吹き飛び、幸せマシマシの一日となりました。(相良)



【激走、第56回入間東部地区駅伝競走大会!!】

2月2日(日)6時半、未明からの雨が降り続けているものの、駅伝が決行となりました。南畑小学校に集った常連や中高生に交じって、おやじの会の7名(走者5名+サポート2名)の士気は高かったです。思いは一つ

「子供たちに走るおやじの背中を見せてあげたい」しかし、気温は2度で雨もやむ気配はない。芯まで冷える身体に闘志を燃やして、誰一人欠けることなく5名がタスキをつなぎました。結果は壮年の部13位。上野台小学校の子供たちもおやじに負けず厳しい状況でも立ち向かう力を身につけて欲しいと切に願う一日となりました。(五十嵐)



【編集後記】

6年生のみなさん、ご卒業おめでとうございます!今年度も多くの子供たちの笑顔に触れ合える機会が多く、充実した一年でした。また、来年度もおやじ頑張ります!(眞下)

「おやじの会」メンバー大募集!!

上野台小学校に通う子どもたちのために、おやじの「愛」と「パワー」と「光る汗」を見せたい!そんなおやじを募集しています。おやじの会の活動の中で、子どもたちと地域の皆さん、地域のおやじたちのつながりや、子育てのことなどを気軽に相談できるパパ友も作れます!!是非一緒に活動してみませんか? ※無理せず参加できる行事だけお越しいただければ結構です。無理は禁物。仕事第一です!

※入会金や会費はございません(Tシャツ代・酒席代等は実費負担)。
※入会をご希望の方は、下記のURLまたはQRコードより、上野台小学校HPのおやじの会ページにアクセスし、入会申込書に必要事項をご記入の上、先生(担任・教頭)に提出、または以下のメールアドレス宛てに必要事項をお伝え下さい。
【上野台小学校HP・おやじの会ページ】
<https://www.fujimino.ed.jp/ue/oyaji/index.html>
【上野台小学校おやじの会・専用メールアドレス】
uenodai2003@yahoo.co.jp

